

Nota de prensa  
27/02/2023



## En busca de la innovación: Hotelbeds y Wayra lanzan TravelTech Lab

- **Líderes en TravelTech e innovación se unen para encontrar la próxima generación de startups que reimaginen el futuro de los viajes**

Hotelbeds y Wayra, el hub de innovación abierta de Telefónica Movistar, se han asociado para crear el TravelTech Lab by Hotelbeds con el fin de rediseñar el futuro de los viajes. Las empresas —líderes en sus respectivos campos de TravelTech e innovación— trabajarán juntas durante los próximos 15 meses apoyando a startups en Latinoamérica para explorar soluciones innovadoras basadas en la tecnología que cambien la forma en que los viajeros se mueven, conectan y exploran.

En el último año, Hotelbeds ha experimentado una transformación, pasando de ser un bedbank a una empresa líder en B2B TravelTech. Su filosofía de remodelar el ecosistema de los viajes ha impulsado su alianza con Wayra.

Coincidiendo con la puesta en marcha global del TravelTech Lab, Hotelbeds y Wayra han lanzado también su primer desafío para startups en América Latina. Su objetivo es recibir propuestas de emprendedores con planes de negocio para conectar a las partes interesadas del ecosistema global de los viajes y crear una experiencia sin fisuras para el viajero.

Las startups seleccionadas a unirse al hub podrán beneficiarse de inversiones, incluidas subvenciones de hasta 40.000 dólares de Hotelbeds para dar vida a sus ideas, así como de asesoramiento y orientación de expertos, apoyo y oportunidades de desarrollo empresarial por parte de los líderes de ambas empresas.

Nicolas Huss, CEO de Hotelbeds, ha declarado: "Hotelbeds y Wayra son dos empresas con ideas afines, ambas centradas en encontrar la próxima gran revolución tecnológica que reconfigure el panorama mundial de los viajes. Hemos visto que el ecosistema ha cambiado recientemente y hemos estado trabajando activamente para reducir la fricción en todo el espectro de los viajes. Ahora, unir fuerzas con Wayra es una oportunidad emocionante para acelerar estos planes y consolidar nuestra posición como líder mundial en TravelTech, al tiempo que apoyamos a la próxima generación de startups tecnológicas que buscan crear productos innovadores, llevarlos al mercado y escalar sus negocios".

Irene Gómez Luque, Directora de Telefónica Open Innovation, ha añadido: "Colaborar en la creación del TravelTech Lab by Hotelbeds es un proyecto apasionante al que estamos encantados de prestar toda nuestra experiencia en el ecosistema emprendedor internacional. Juntos navegaremos en la búsqueda de las startups más innovadoras del sector de los viajes y el turismo que puedan crear un impacto real en el negocio y ayudar en su transformación digital".

Se anima a los emprendedores a visitar el sitio web [traveltechlab.net](http://traveltechlab.net) para obtener más información y presentar su candidatura al reto. El plazo de presentación finaliza el 28 de marzo y los ganadores se anunciarán en mayo de 2023.

### Acerca de Hotelbeds

Hotelbeds es líder mundial en el espacio TravelTech, conectando y potenciando a las empresas al facilitar puentes en el ecosistema de viajes en constante cambio y expansión. Nuestras plataformas tecnológicas basadas en la nube ofrecen un acceso rápido y sencillo a una red global de productos de viaje, desde el alojamiento hasta los servicios adicionales y los pagos, mientras que la riqueza de los datos y la inteligencia ayudan a generar demanda. Al operar exclusivamente en el ámbito B2B, estamos en una posición única para impulsar el crecimiento de nuestros socios sin competir por el cliente final. Nuestros equipos de más de 3.000 expertos sobre el terreno ofrecen experiencia y apoyo locales para impulsar aún más el comercio, incluso en los espacios más

difíciles de alcanzar. Nuestra combinación única de tecnología, datos y personas apasionadas sirve de catalizador para los agentes de viajes B2B que desean desarrollar todo su potencial.

### **Sobre Wayra**

Wayra es la iniciativa de emprendimiento que forma parte del programa de Innovación Abierta de Telefónica Movistar, el más global, tecnológico y conectado del mundo. Es el aliado en Innovación Abierta que invierte en disruptivos tecnológicos de la región y facilita sus vínculos con todo el ecosistema (inversores, clientes, aliados, etc) añadiendo valor y generando oportunidades de negocio conjuntas.

Con operaciones en Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, España (Madrid y Barcelona), UK, Chile, Perú y México, Wayra cuenta actualmente con más de 500 startups activas y más de 130 están haciendo negocio con la compañía.

### **Acerca de Telefónica Hispam:**

Telefónica es uno de los mayores proveedores de servicios de telecomunicaciones en Hispanoamérica. La empresa, que opera bajo la marca comercial Movistar, ofrece servicios de conectividad de banda ancha fija -con soluciones de FTTH- y móvil con redes de 4G y 5G (este último en Chile y México), así como una amplia gama de servicios digitales para más de 110 millones de clientes residenciales y empresariales en la región. Telefónica Hispam ofrece sus servicios en: México, Colombia, Venezuela, Perú, Ecuador, Uruguay, Chile y Argentina.

### **Contactos de prensa:**

[prensa.hispam@telefonica.com](mailto:prensa.hispam@telefonica.com)

**Telefónica Hispanoamérica**  
Dirección de Comunicación Corporativa  
email: [prensa.hispam@telefonica.com](mailto:prensa.hispam@telefonica.com)